

LOCAL | Empleo

El desempleo alcanza en Priego un nuevo máximo histórico con 2.343 parados en abril

Durante los cuatro primeros meses de 2013 ya son 254 parados más los que se contabilizan en la oficina del SAE de nuestra localidad

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 8 de mayo de 2013 - 12:30



En contra del descenso generalizado experimentado en todo el país, la región y la provincia, Abril ha vuelto a registrar en Priego un nuevo incremento en lo que al número de personas paradas registradas se refiere, alcanzando un nuevo máximo histórico, al contabilizarse un total de 2.343 desempleados, tras el cuarto incremento consecutivo en lo que llevamos de año, cuatro meses en los que ya son 254 parados más desde que finalizara 2012.

Una constante pérdida de puestos de empleo que ha convertido a Priego en una de las localidades de la provincia mayores de 20.000 habitantes, más castigadas en este sentido, con unos índices interanuales de crecimiento que ya alcanzan el 10,88%, igualada con Lucena (10,8%), y únicamente superada

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, durante abril la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó un total de 2.343 personas paradas registradas, lo que supone 25 parados más que en marzo, o lo que es lo mismo, un incremento del 1,07%.

Un incremento que ha sido absorbido en su mayoría entre las mujeres, ya que en abril se han contabilizado 21 desempleadas más que en marzo, siendo considerablemente menor el incremento en el caso de los hombres, en concreto 4, al pasar de los 1.204 contabilizados en marzo a los 1.208 de abril.

Con estos nuevos registros, la variación interanual se sitúa en el ya comentado 10,8%, al pasar de las 2.113 personas paradas registradas en abril de 2012 a las antes comentadas 2.343 del pasado mes, lo que supone un total de 230 parados más, absorbiendo el mayor porcentaje de ese incremento las mujeres, que han pasado de las 970 consignadas en abril de 2012 a las 1.135 de abril (165 más un año), mientras que en el caso de los varones el incremento ha sido menor, al pasar de los 1.143 registrados en abril de 2012 a los 1.208 del pasado mes, lo que supone 65 desempleados varones más en el último año.

Por meses mayo, julio, agosto, septiembre, octubre, enero, febrero, marzo y ahora abril registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que únicamente durante junio, noviembre y diciembre se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere, destacando en este sentido que durante el mes de octubre y marzo, se registraron los anteriores máximos históricos consignados hasta la fecha desde que se contabiliza de manera oficial esta información.

En cuanto a otras variables y siguiendo esta tendencia alcista opuesta a lo sucedido en la provincia y Andalucía, el número de personas demandantes de empleo ha registrado otro importante incremento, pasando según las cifras del Observatorio Argos de las de 4.476 de marzo a las 4.662 de abril (186 más en un mes), incremento que igualmente se ha producido entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), que han pasado de las 3.232 registradas en marzo a las 3.306 de abril (74 más en un mes), siendo en ambos casos mayores los incrementos registrados entre las mujeres.

En lo que respecta a la comarca, Carcabuey ha sido la única localidad en la que se ha producido el único

descenso en lo que al número de personas paradas registradas se refiere, en concreto 9 menos que en marzo, todos ellos varones, situándose actualmente en los 215 desempleados, lo que ha hecho que el índice interanual se sitúe en el 14,36%

También a reseñar ha sido el mantenimiento en Fuente Tójar de las cifras registradas en marzo, por lo que en abril se mantienen los 55 desempleados, lo que sitúa el índice interanual en un preocupante 30,95%.

Finalmente, en Almedinilla se ha producido otro importante incremento, en este caso del 5,12%, al pasar de los 195 parados de marzo a los 205 de abril (10 más en un mes, de los que 108 son varones y 97 mujeres), lo que convierte a esta cifra en el nuevo máximo histórico del desempleo en esta localidad.